

## PERSONAL DEL IEO DE A CORUÑA IMPARTE UN TALLER A ALUMNOS DEL INSTITUTO DE EDUCACION SECUNDARIA DE CARRAL ENCUADRADA EN EL FESTIVAL MAR DE MARES

Dos trabajadores del Centro Oceanográfico de A Coruña del IEO (Santiago Parra y Urbano Auton) dieron una charla sobre diversos temas de oceanografía el pasado día 14 de noviembre, encuadrada en Festival Mar de Mares en el Instituto de Educación Secundaria de Carral. Participaron en la charla alumnos de 1º de ESO con edades de 10-11 años en un número de unos 60 y sus profesores.

Los temas que se trataron en dicha charla fueron los siguientes:

- Funciones y labores del IEO.
- Determinación de la edad de los peces a través de los otolitos para estudiar las pesquerías.
- Qué es la acuicultura y cuáles son las especies más cultivadas.
- Importancia del estudio del plancton y las redes que se usan para recogerlo.

Durante la duración del taller los alumnos y sus profesores pudieron ver a la lupa muestras de otolitos, especies planctónicas y bentónicas.





